

ECONOMÍA, NEGOCIOS Y FINANZAS

## El ministro colombiano de Minas califica como «gana gana» la posible alianza Ecopetrol-Pdvsa

Por **Minuto30**

20 noviembre, 2023, 4:02 pm



Bogotá, 20 nov (EFE).- El ministro de Minas y Energía de Colombia, Andrés Camacho, calificó este lunes como un "gana gana" la "probable" asociación de la petrolera estatal Ecopetrol con su similar venezolana Pdvsa para explotar gas y crudo en Venezuela, informó este lunes la Presidencia.

Camacho, citado en un comunicado de la Presidencia, detalló que "realizar negocios con Pdvsa abre oportunidades para ambos países".

"Una alianza entre Ecopetrol y PDVSA es un 'gana-gana' donde se benefician Colombia y Venezuela", señaló el alto funcionario.

El presidente colombiano, Gustavo Petro, anunció el sábado en Caracas, tras reunirse con su homólogo venezolano, Nicolás Maduro, que es "muy probable que Ecopetrol se vuelva socio de Pdvsa en la explotación de campos de gas y de petróleo en Venezuela".

El anuncio causó sorpresa en Colombia porque Petro defiende el fin de la exploración y explotación de crudo en Colombia alegando razones ambientales pues considera que el país debe hacer su parte para enfrentar la crisis climática que, según ha dicho, llevará a la extinción de la vida en el planeta.

[Lea también](#) Las empresas argentinas se disparan en la Bolsa de Nueva York tras la victoria de Milei



En ese sentido, Camacho aseguró que Colombia, con "la ruta de la transición energética justa, está consolidándose como un país productor de energía renovable".

"Debido a nuestra privilegiada posición geográfica estamos en capacidad de ser un hub (nodo logístico) de transporte de energía para el continente. Reforzamos la seguridad energética y creamos miles de trabajos producto de la reindustrialización", añadió el alto funcionario.

Camacho manifestó además que la integración de comercio de energía renovable obliga a "recuperar de inmediato la infraestructura eléctrica en las fronteras con Panamá, Ecuador y

### ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ ¡Urgente! Masacre en un bus que cubría la ruta Medellín-Puerto Berrío
- ▶ La ONU tiene un papel clave para salvar a los niños ucranianos deportados, según la UE
- ▶ «No bajar los brazos», el mensaje de dos pioneras en el Día de la Memoria Trans
- ▶ Mujica dice que el triunfo de Milei en Argentina es un «retroceso»
- ▶ 2-1. Estados Unidos hace bueno el 3-0 de la ida y se clasifica a la Copa América
- ▶ Maduro augura nuevos vínculos comerciales con Paraguay tras el restablecimiento de las relaciones
- ▶ Batista dice que solo piensa «en tratar de ganar» a Perú en Lima
- ▶ Zago anticipa un partido difícil ante la «selección sensación» de las eliminatorias

Venezuela".

Por eso, recordó que Colombia y Venezuela tienen en común tres líneas de transmisión, que son la de "interconexión entre las subestaciones Cuestecitas–Cuatricentenario, en el departamento de La Guajira"; la de "interconexión entre las subestaciones San Mateo-Corozo, en el departamento de Norte de Santander", y la de "interconexión entre las subestaciones Puerto Carreño-Puerto Páez, en el departamento del Vichada".

[Lea también](#) **First Quantum advierte que Cobre Panamá podría cesar su operación en los próximos días**



## Visita a Caracas

El motivo principal de la visita de Petro era precisamente tratar con Venezuela una mayor integración energética que permita abordar mejor los embates de la crisis climática, así como los efectos que pueda traer, en términos de sequía para la región, el fenómeno de El Niño.

Por ello, el colombiano remarcó la opción "muy probable" de que las estatales de ambos países se alíen para explotar el petróleo de Venezuela, que cuenta con las mayores reservas probadas del mundo de este hidrocarburo.

Por su parte, Maduro aseguró, sin ahondar en detalles, que se han alcanzado "buenos consensos" y también acuerdos de inversión "para la seguridad energética de gas", e incitó a sus ministros a dar prioridad a estos asuntos para "que todo lo acordado se cumpla".

Por: EFE

0 comentarios

Ordenar por [Más antiguos](#)



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



#COLOMBIA VENEZUELA

Dale click a "Me gusta esta página"



Noticias de Colombia y del mundo, minuto a minuto, en tiempo real. Oigo, veo y leo en un solo medio de comunicación nativo digital.

Lo que lees hoy en minuto30, mañana será noticia.

Canal de video



Enlaces importantes

[¿QUIÉNES SOMOS?](#)

[¿CÓMO ANUNCIAR?](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

[POLÍTICA DE PRIVACIDAD](#)

[CONTÁCTENOS](#)